
一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

1 関根清隆 １
45分

(1)

① 国・県と町との役割分担は何か

(2)

① ワクチン接種の広報について

② アナフィラキシーショック等副反応につ
いて

③ 医療関係者と同様、介護関係者、教育関
係者（給食従事者を含む）にも早期にワ
クチン接種を実施願いたいが、いかがか

(3)

① パルスオキシメーターを感染者全員に配
布することはできないか

(4)

① 絶えずWeb会議を行い、迅速・安全な対
応をお願いしたいが、可能か

2 日坂和久
１ 1時間

(1)

① 避難行動要支援者の登録は何人か

② 避難行動要支援者の支援者登録は何人か

③ 災害別（地震、台風、火災等）の要支援
者にたいする安心・安全な避難方法はど
のように考えているのか

④ 共助の面から地域自主防災組織の役割が
重要と考えるが、町と自主防災組織との
連携は推進されているのか

(2)

① 現地調査を行う場所と内容は

② 優先度評価はどのように行われるのか

２

(1)

(2)

(3)

3 大賀広史 １
1時間

(1)

① 不登校児童・生徒は（推移とコロナの影
響は）

② いじめの認知件数はどうか

③ 長期休校の学力・体力の影響は

町長
副町長
町民健康課長
政策財政課長
長寿福祉課長
総務課長
教育長
教育委員会
事務局長

感染者への対応

町と医療機関との連絡体制

質問事項・質問の要旨

コロナ禍対応について

コロナ禍における町行政の役割

ワクチン接種について

避難行動に支援が必要な方の安心・安全な
避難対策について

大規模谷埋型盛土造成地の第二次スクリー
ニング計画について

おしゃもじ山から農村公園までのルート
（鳩川流域を含む）を魅力あるエリアとし
て整備に取り組んでいただきたいがいかが
か

美しい農村と魅力ある里山づくりについて
町長
副町長
産業環境課長
まちづくり
推進課長

（株）アトリエ社と締結した地域連携協定
とはどのような内容か
赤沼・町田山周辺整備にたいし、町の関わ
り方を伺う

町長
副町長
総務課長
長寿福祉課長
まちづくり
推進課長

町は地域防災対策において、町内会等の自主防災
組織にむけて、各地域の特性に合った防災計画の
策定ができるよう支援すべきと考えるが、いかが
か

コロナ禍における児童・生徒への影響

今年度小中学校におけるコロナ禍の状況を
伺う

町長
教育長
教育委員会
事務局長
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

２

(1)
① ワクチン接種プロジェクトチームの進捗

状況は
② 接種勧奨をどのように行い、接種者数の

把握は
(2)

① 昨年実施した、事業者応援資金は対象事
業者を過度に見積り過ぎで大幅な無駄が
出ると指摘したが、執行残額と今後の使
途について行う

② 自宅療養者や高齢者に向けて１週間分の
食糧配送サービスの実施を提案する

３

(1)

① PDCAによる第１期計画の検証は、第三者
も加えた客観的な検証実施を要望する

② 計画している事業を１年先送りしただけ
では、課題の解決にならないが、今後の
進め方を伺う

4 根岸富一郎 １
1時間

(1)

① 何人か

② 全員の検査が必要ではないか

(2)

① 接種計画はできたか

② 施設利用者等への接種を優先して

(3)
① それぞれ何人か

② どんな対策をしているか

２
町長
長寿福祉課長

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

３
町長
長寿福祉課長

(1)

(2)

(3)

(4)

① 難聴を病気又は障がいと認定できないか

コロナ感染症対策

ワクチン接種について

町長
副町長
町民健康課長
長寿福祉課長
産業環境課長
政策財政課長

町独自のコロナ対策

来年度の北部地域活性化事業
町長
副町長
産業環境課長
まちづくり
推進課長
政策財政課長

来年度はソフト事業にシフトするようだが

町長
総務課長
町民健康課長
教育長
教育委員会
事務局長

新型コロナについて

医療・介護施設の感染状況はどうか

ワクチン接種について

鳩高と町内小中学校の感染者状況について

本人の希望をどう考えるか

難聴と認知症について

国は認知症をどのようにしようとしている
のか
医学の診断基準とは何か

町は「高齢社会」になるが、コミュニケー
ションをどうとるか
町独自の施策を

介護保険について

３億円を超す積立金はどうするのか

デイサービス・ホームヘルプサービスはど
うなるか

「住みなれた所で介護保険を利用したい」
という願いを受け入れ続けられるか

地域包括センターの役割をどう考えるか
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

② 簡易ループ式補聴システムへの町独自の
補助制度をつくれないか。（対話ができ
るループ式補聴システムは３万円ででき
そうなので、業者に依頼しても６～８万
円程度になると確信している）

5 石井　徹
１ 50分

(1)

① 知事からの命令や過料手続きが示された
が、鳩山町ではどのような対応が必要に
なるのか

② 「まん延防止等重点措置」は、都道府県
が緊急事態宣言に近い諸措置が取れると
いうことだが市町村の意向は反映できる
のか

(2)

① 同様に鳩山町ではどのような対応が必要
になるのか

(3)

２

(1)

(2)

(3)

6 森　利夫 １
50分

(1)

(2)

(3)

２

(1)

(2)

(3)

７ 野田小百合 １
1時間

(1)

(2)

① 各年代の男女数・女性比率（20、30、
40、50歳代）

② 主幹、課長補佐の男女人数

現在の出店者の上熊井農産物直売所との継
続は

新型コロナウイルス対策の改正特別措置法並びに
改正感染症法について

町長
副町長
町民健康課長
産業環境課長
政策財政課長
総務課長
税務会計課長

改正特別措置法について

教育施設と公園の付帯設備について
町長
副町長
教育長
教育委員会
事務局長
まちづくり
推進課長
産業環境課長

今年の冬は凍結による、給水管等の事故が
重なったようだが、発生場所や修理費用等
の過去１年分を伺う
起こり得る事故や故障を想定しての、対応
や防御ができないのかを伺う
電気設備や給排水設備等の、経年劣化及び
老朽化をどのように把握しているのか伺う

改正感染症法について

特産品販売施設について
町長
副町長
政策財政課長
産業環境課長鳩山町公共施設等総合管理計画の個別施設

計画作成指針の中で、上熊井農産物直売所
完成後、廃止し売却処分を行う方向として
いるが、具体的な計画は
「鳩豆工房旬の花」の今後は

個人番号カードについて
町長
副町長
町民健康課長

個人番号カードの取得状況を、コロナウイ
ルス感染症前から現在までについて伺う
今年４月から、カードの利用範囲がひろが
るというが、コンビニ交付等の利用勝手に
ついて伺う
マイナポイント事業について、内容と手続
きを伺う

男女共同参画社会をすすめるために
町長
副町長
総務課長

男女共同参画計画の進捗状況と課題

職員の状況

これら行政罰の過料の収納先、またその使
途はどうなのか
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

③ 昇任試験の受験者数と女性比率

④ 会計年度任用職員の女性比率

⑤ 育児休業制度の受給状況
(3)
(4)

(5)

(6)

２

(1)

(2)

(3)

３
町長
総務課長

(1)

(2)

(3)

８ 中山明美 １
50分

(1)

(2)

(3)

(4)

① 収入（普通交付税）

② 支出

(5)

(6)

２

(1)

(2)

(3)

(4)

９ 小鷹房義 １
50分

(1)

① 住民へ給水に際しての広報は

消防広域化について

今後、どのようにすすめられようとしてい
るのか
広域化することのメリット・デメリット

負担金など将来拠出負担の予測はどのよう
か

財政面での負担は

公共施設等総合管理計画個別施設計画策定
との関係は
学校教育法である幼稚園が町内にひとつ。
町は、教育的意義をどうとらえているか

町立幼稚園のこれから

大人のひきこもりの実態を把握しているか

コロナ禍で仕事を失った方の状況を把握し
ているか

男女共同参画の視点に立った言葉の使い方
を考えないか
今後、性的マイノリティも含めた計画の策
定が必要ではないか

女性議会の開催を検討しないか

町長
教育長
教育委員会
事務局長検討委員会の概要はどのようか

教育委員会と幼稚園の話し合いの場はあっ
たか

審議会等の女性登用比率の変化

誰一人も取り残さない施策の展開を
町長
長寿福祉課長
政策財政課長
産業環境課長
総務課長

３年保育・給食の希望あるかを調査したか

テレワークの推進
町長
政策財政課長

働く人からみたテレワークのメリットをど
う考えているか
コロナをきっかけとしてテレワーク化が一
気に進んだ。この流れを鳩山町として移住
者対策に使えないか

移住者を増やすためのIT関連の環境整備に
使える補助金はないか

移住を考えている人にとって鳩山町のアピ
-ルポイントは何か、具体的な取り組みは
あるか

町としても仕事の創出をめざして施策検討
が必要ではないか

災害時の防災対策について
町長
副町長
教育長
総務課長
教育委員会
事務局長
水道課長

災害で水道が止まってしまったら
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

② 災害時の応急給水拠点はどこが考えられ
るか

③ 学校プールの浄水化について子どもたち
への周知はいかがか

④ 学校敷地内に給水用井戸の整備を進めた
らどうか

２

(1)

(2)

(3)

３

(1)

子どもたちが家族と一緒に作物の栽培を体
験することで、作物の大切さを知ることが
できるのではないか

鳩山町上熊井農産物直売所について
町長
副町長
産業環境課長

従業員の募集と、生産者の募集はいつから
始まるのか

町長
副町長
教育長
総務課長
教育委員会
事務局長
水道課長

新たな市民農園の開設を
町長
副町長
産業環境課長

耕作放棄地の解消にならないか
農作業による町民の健康と、有意義に時間
を利用できないか
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